
PTA本部役員と生徒会執行部とのミーティング  
 

６月２４日（木）に PTA本部役員と生徒会執行部で、普段のように静かに給食を食べた

後、ミーティングを実施しました。始めに、生徒会執行部から備品に関する要望等を話し

ました。なぜ必要なのか、どんなことに使いたいのか等、理由や根拠をはっきりさせなが

ら、わかりやすく語っていました。さすが、生徒会執行部です。PTA会長さんからは、よい

返事をいただけたので、前向きに検討していただけそうです。 

PTA本部役員の方からは、「ツクールｄay's」 の啓発を提案しました。「ツクールｄay's」

については、７月１９日のお昼の放送に何かが起こります！？何が起こるのか、生徒の皆

さんは楽しみに待っていてください。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


